

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Verkehrsausschuss	05.03.2013

**Freigabe der Bechergasse für den gegenläufigen Radverkehr  
hier: mündliche Anfrage des SE Vietzke aus der Sitzung des Verkehrsausschusses vom  
04.12.2012, TOP 8.4**

Die Anfrage lautet:

SE Vietzke weist darauf hin, dass die Bechergasse augenscheinlich über eine ausreichende Breite von 4 m verfüge, leider jedoch vergessen wurde, diese Einbahnstraße in Fahrtrichtung Norden, Kurt-Hackenberg-Platz, für Radfahrer freizugeben. Er bitte um Prüfung.

**Antwort der Verwaltung:**

Die Einrichtung der Bechergasse als Einbahnstraße basiert auf den momentan stattfindenden Leitungsarbeiten im Bereich Bechergasse/Kurt-Hackenberg-Platz. Aufgrund der bauzeitlichen Verkehrsführung am Kurt-Hackenberg-Platz konnte die Fahrtrichtung Norden bisher noch nicht freigegeben werden. Die Bechergasse ist grundsätzlich für den Zweirichtungsverkehr freigegeben.

Nach Beendigung der Leitungsarbeiten Anfang März 2013 wird die Baustellenbeschilderung entfernt und die Befahrbarkeit wird in beiden Richtungen möglich sein.

gez. Höing